

Integración de Banco Ceiss en Unicaja **NOMBRAMIENTOS DEL NUEVO CONSEJO DE ADMINISTRACION**

Tras la definitiva integración del Banco Ceiss en el grupo Unicaja, el pasado Miércoles se procedió al nombramiento de un nuevo Consejo de Administración en aquella Entidad que queda configurado como sigue:

Presidente no ejecutivo: D. Manuel Azuaga Moreno
Consejera delegada: D^a. María Luisa Lombardero Barceló
Consejero ejecutivo: D. Evaristo del Canto Canto
Consejero: D. José Manuel Domínguez Martínez
Consejera: D^a. María Zulima Magdalena Fernández Rodríguez
Consejero: D. Antonio López López
Consejero: D. Manuel Muela Martín-Buitrago
Consejera: D^a. Petra Mateos-Aparicio Morales
Consejero: D. Pablo Pérez Robla
Consejero: D. Ángel Rodríguez de Gracia
Consejero: D. José Ignacio Sánchez Macías
Consejero: D. Alejandro Menéndez Moreno
Secretario no consejero: D. Vicente Orti Gisbert

En relación a esta integración, CCOO reitera su posición en la defensa del empleo y las condiciones laborales de todos los trabajadores y trabajadoras que conforman el grupo de Unicaja.

Consulta el hecho relevante en



Síguenos en...  www.comfia.net/unicaja



COMFIA ANDALUCIA



COMFIANDALUCIA